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大家好，关于股指期货t0对现货的影响很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为
今天小编就来为大家分享关于股指期货t0对现货的影响大吗的知识点，相信应该可
以解决大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，
希望对各位有所帮助！
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股票和期货的优劣有哪些？

谢邀。想一念天堂，一念地狱就期货。所有投资理财里，没有比期货赚得更快更多
，但风险与收益对等。

股票由于每日±10%，风险相对期货要小点，收益也比期货少。

所以，炒期货的大都原来是炒股的，觉得股票不如期货刺激，想更快赚钱，实现财
务自由。但炒股的又炒期货的不多。

玩期货的人是不是看不上玩股票的人？

炒期货也好，炒股也罢，谁也不要嫌弃谁，总之成为韭菜的概率非常大，所以按此
进行推断，炒期货的人也没有资格看不上炒股的人，同理炒股的人也没有资金看不
上炒期货的人，两种投资者都是半斤八两。

期货、股票、债券和现货等投资产品各有特色，不同的投资产品有自己的投资特征
，面临不同的投资困难。

比如炒期货的，期货相对股票风险性更大，波动性更强，盈亏幅度很大，最主要是
由于期货自带杠杆。杠杆相信大家都不陌生，比如你有10万资金炒期货，如果放大
10倍的话，资金已经变成110万，全仓110万进行炒期货的话，波动几个点就要爆
仓了，这就是期货的风险。

选择炒期货，就等于陌生借钱炒股，毕竟期货是自带杠杆，而杠杆的倍数是由投资
者自行选择，但不管多少倍杠杆，都是属于借钱炒股，都是把投资风险进行放大了
。
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但炒股不同，炒股的风险性相对期货会比较低，最关键是炒股不会自带杠杆，炒股
可以用保证金炒股，也可以放大杠杆炒股，这是自由选择权，同比期货就已经把风
险降低了。

炒股虽然比炒期货风险性低，但真正在股票市场炒股赚钱的人也特别少，大部分股
民都是出现不同程度的亏损；意思就是进来炒股的人大部分都是亏钱的，真正在股
市赚到钱都是炒股高手。

所以按此进行推断，炒期货要比股市风险大，操作难度高，相信在期货市场赚钱的
投资者要远比股市赚钱的投资者更少，凭什么炒期货的就看不上炒股的人呢？

总之不管是投资期货还是股票，大部分投资者都是半斤八两，都是会成为韭菜，谁
也不要看不起谁，除非你在期货或者股票市场赚到钱了，只有赚钱的投资者才有资
格去看低别人，假如连自己投资失败，完全没有必要去看遍他人的投资。

期货是比较激进的投资者参与，追求一夜暴富的人；而股市是适合价值投资，同时
也适合短线投资者，两者兼并，最终都是为了赚钱，只有赚到钱了就是老大，赚钱
才是投资市场的高手，才有资格去看低他人，不然任何投资者都是平等的。

做期货该如何合理的选择周期呢？

在期货交易中，周期只是对行情走势按照时间来划分而已，没有绝对的好坏之分，
因为都面对的，都是未知的未来。

期货交易者可以选择任何的周期，也可以选择多个周期的组合。

周期与周期的区别就在于，它们所承载的行情级别不同。

1分钟的k线，可能k线的高点减去低点平均只有10个点，而三分钟可能就有20个点
，15分钟可能就30个点，日线可能就是50个点。

同样，由基础数据计算出来的技术指标数值波动的幅度也是如此。

你同样的一个交易方法，放在一分钟上止损一次是10个点，而放在3分钟上就是20
个点。而且，前一种的方法交易的时间短，后一种交易的时间就长。

也就是说，不同的周期，交易的级别和交易的频率都不一样。这就是选择周期的关
键。
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你更倾向于一天交易几次，你更习惯于一次止损几个点？你习惯于哪个级别，你就
选定哪个周期。

这就是周期选择的关键。

但是，我依然需要提醒各位的是，越小的周期，难度相对较大，因为越小的周期，
手续费和滑点的成本越高，而且走势的毛刺越多。尤其是对量化交易者而言。

点赞支持一下，谢谢。

股票和期货哪个好做？你们都亏到哪里了，后面怎么做的呢？

期货你自己把杠杆降下来，10倍杠杆就买十分之一仓位，双向交易，手续费低至
万三左右，只有股票手续费的八分之一左右吧。当天可以连续交易，不至于跟股票
一样追涨停当天跌停卖不出吧。涨跌停板比股票低吧，理论上期货更容易操作的啊
。期货的趋势性更加明显，股票相比震荡偏多（新股除外）。做期货看清大势，作
对加仓，比股票好做。死在期货上的主要两点∶重仓，逆势死扛更甚者摊平亏损式
加仓。如能控制住仓位十分之一，顺势加仓，肯定比股票强，。。股票大部分震荡
居多，除非大盘暴涨时代，我国股民最喜欢追涨杀跌，中国股市又不太健全，非注
册制导致新股连续涨停，市盈率奇高不下，大股东必然高位套现，人性使然。散户
如韭菜般被层层割取，高位套牢者比比皆是。期货相对来说公平的多，但是死在期
货上的比例更大，关键在于重仓，有的甚至一天进出五到六次啊，你以为你是常山
赵子龙啊，玩七进七出呢啊？开盘前交易计划决定你只能一个方向，要么做，要么
空仓。破位止损出局，别跟玩股票是的抗个半年等回本。时间成本，机会成本，还
有杠杆的原因你根本就耗不起。做期货必带止损，多学习一些交易系统，交易方法
等。好了，就讲这些吧。。祝投资愉快……………………提醒一句，入市有风险，投
资需谨慎，现货、外汇、P2P等坚决不要碰，股票，期货做好模拟盘再下手，多读
书，学会战略性大局观有策略性交易。好了，我好像又唠叨了………………

关于股指期货t0对现货的影响和股指期货t0对现货的影响大吗的介绍到此就结束了
，不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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